



7/26 7/27

## 仲間とつくる 夏の思い出

三原市佐木島

ジュニアリーダー育成事業に参加のメンバー約20人が2泊3日で三原市佐木島へ。中学生が主体となり、小学生高学年から高校生までが協力し合って生活を共にした。海水浴、釣り大会、大平山登山などを思いっきり楽しんだ子どもたちは、とても生き生きとした表情を見せていた。



(上) 仲間を励まし合って登り切った大平山。見下ろす景色は最高。  
(左) 照りつける太陽の下、海水浴で暑さを乗り切る子どもたち。



## 新たなストーン(巨石)アート登場

総合体育館

市制施行60周年記念事業の一環として、新たな5基のストーン(巨石)アートが総合体育館前の植え込みに登場。総合市民会館の絵画教室などで活動する有志が、体育館にちなんで、卓球や空手などのスポーツをテーマにした絵を描いた。石の凹凸を生かした、立体的で躍動感あふれる仕上がりになっている。

7/28 7/29



(上) 巨石一つ一つに丁寧に筆を進めていった。  
(右) 躍動感あふれるストーン(巨石)アート。総合体育館に行こう。



8/2

## 雨でも楽しい 土曜夜市

大竹駅前商店街

夏の風物詩「土曜夜市～笑顔いっぱい。きてみんな祭!～」が行われ、あいにくの雨にもかかわらず、たくさんの人でにぎわった。会場には手作りのゲームや屋台などが並び、子どもたちは夢中になって楽しんでいった。

(上・右) 雨なんて気にしない。ゲームに夢中な子どもたち。

